
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
3. Sitzung der Gemeindevertretung Zirchow  

vom 04.12.2024 

 
Top 4 Bericht des Bürgermeisters 
 
 
Der Bürgermeister berichtet über Zensuserhebung und die hinterlegten Zahlen. Für Zirchow be-
deute dies 8 % weniger- in Zahlen 70 Einwohner weniger. 
Die Zahlen sind schockierend, wenn man daran denkt, dass danach die Schlüsselzuweisungen 
berechnet werden.  
 
Zum Sachstand des Netto Marktes gäbe es leider keinen neuen Sachstand. Er konnte sowohl 
den Planer, als auch den Investor bisher nicht erreichen. 
 
Für die Wohnung des verstorbenen Herrn Ortwin Kracht, sei immer noch keine Kündigung ein-
gegangen. Für die Wohnung der verstorbenen Frau Bartz ist Kündigung da. Beide Wohnungen 
müssen kernsaniert werden, hier handelt es sich noch um einen Mietvertrag aus Erstbezug.  
Es liegen bereits wieder Anträge vor. 
 
Zum Thema Feuerwehrauto erfragt der Bürgermeister den Sachstand. Dieses soll nach Aussage 
von Herrn Flindt fertig sein. Ihm wäre bekannt, dass noch kein Termin zur Abnahme bei der LPBK 
M-V reserviert wurde.  
 
Die Vorbereitung der diesjährigen Seniorenweihnachtsfeier sei im vollen Gange und der Fahr-
dienst der Feuerwehr steht. 
 
Weiter sei ein Termin mit der Firma Porath bezüglich eines Angebotes für die Elektrik in der Feu-
erwehr erfolgt. Nun müsse man das Angebot abzuwarten. Fakt sei, dass hier dringend saniert 
werden müsse. Es wären teilweise noch Alukabel verbaut.  
 
Auch der Kabelschaden wurde durch die Firma Porath behoben. 
 
Ebenso wurde die letzte Lampe vor dem Grundstück Schwiha durch die Firma Porath gesetzt. 
 
 
 


